

La communication sur les réseaux de l'ensemble scolaire Ste Théodore Guérin se déploie par la création de deux pages officielles Facebook et Instagram : @stetheodoreguerin.

Pour y accéder en toute simplicité : <https://bento.me/stetheodoreguerin>

Pour rester informé sur la vie de notre ensemble scolaire, abonnez-vous !



- **APEL** : Lors de la dernière AG ont été élus au bureau :
 - Président : Laurent ARZUR
 - Vice-présidente Centre : Claire REROLLE
 - Vice-président Vert Buisson : Lucile DE LASSAT
 - Trésorière : Asma DUVAL
 - Trésorier adjoint : Olivier CHEREL
 - Secrétaire : Mélanie BERHAULT
 - Secrétaire adjointe : Maria MAILLARD



*Merci à tous les membres APEL pour l'année passée
Merci d'avance à l'APEL pour leur aide au quotidien et les futurs projets 2024-2025.
N'hésitez pas à les rejoindre pour les différentes actions auprès des élèves.
Vous pouvez les contacter via apel.laprovidencebruz@outlook.fr*



- **Ateliers ESPAGNOL, CHINOIS & THÉÂTRE** : Ces ateliers extra-scolaires ont commencé le **30 septembre pour 13 semaines**. Il s'agit d'une proposition pour les enfants de la MS au CM2 après la classe et ne revêt donc aucun caractère obligatoire.

- **Entrées et sorties d'élèves** : Les accès dans un couloir le long des arbres réalisés aux entrées & sorties pourraient être pensés comme contraignants mais ils sont réalisés pour les items suivants :

- L'entrée progressive des enfants favorisant les flux et permet aux élèves de se poser pour bien commencer à 8h30 les cours. Cela les aide aussi à gagner en autonomie pour grandir à partir du CP dans un cadre sécurisant.
- La sécurité de vos enfants : ces accès avec des entrées et des sorties font partie d'un protocole déposé aux instances nous permettant un suivi dont nous ne détaillerons pas tout.
- Une adaptation sanitaire rapidement possible si certains fonctionnements devaient revenir comme tout simplement le lavage des mains préalables.
- Une récupération aux entrées/sorties de vos enfants le soir sans interactions avec d'autres adultes que ceux de l'école. Pensez à bien prévenir vos enfants de votre attente le soir à 16h30 aux couloirs afin qu'ils ne restent pas jouer avec les enfants de l'étude.

Comprenez bien que ces quelques pas et règles permettent beaucoup de belles choses pour vos enfants, alors faisons quelques pas de plus sous les arbres et donnons ces règles aux élèves ! Merci de votre compréhension !

- **Distribution de tombola UGSEL** : Des carnets de tombola ont été distribués aux aînés d'élémentaire. Les bénéficiaires de cette billetterie compléteront le financement de différentes actions dans l'école : baisse du coût de la classe découverte à Londres en cycle 3, aide à l'aménagement de la cour pour les cycles 2... N'hésitez pas à en vendre autour de vous...

- **Photos individuelles et fratric** : Elles ont été réalisées le 30 septembre. Vous recevrez prochainement, par le biais de votre enfant, un flyer vous donnant accès au site pour effectuer votre commande.

- **Vendredi 4 octobre** : Vente de gâteaux de l'APEL de la classe Irlande de Mme SALES. **Exceptionnellement, ces gâteaux ne seront pas vendus le vendredi soir mais le samedi lors de l'opération vide ta chambre (organisée par l'Apel également) qui se déroulera au Vau Gaillard.**

- **Samedi 5 octobre** : Animation vide ta chambre au Vau Gaillard. Nous avons besoin de bénévoles pour tenir la buvette (inscriptions des bénévoles via apel.laprovidencebruz@outlook.fr).

- **Mardi 8 octobre** :

- Fin des ateliers de lecture-compréhension mis en place pour les CE1 par petits groupes afin d'améliorer leurs compétences de lecture post CP.
- Sortie scolaire au Zoo de Branféré pour les élèves des classes Groenland TPS PS de Laëticia & Rose-Marie, Brésil TPS PS MS de Camille & Marie-Andrée et Haïti MS GS de Manon & Sylvie (Sortie prise en charge par le forfait animation & l'APEL). Prévoir un pique-nique zéro déchet.

- **Jeudi 10 octobre** : Café APEL à 8h15
- **Vendredi 11 octobre** : Sortie scolaire au Zoo de Branféré pour les élèves des classes MS GS Canada de Sabrina & Catherine et Egypte de Audrey & Béatrice (Sortie prise en charge par le forfait animation & l'APEL). Prévoir un pique-nique zéro déchet.
- **Dimanche 13 octobre** : Messe des familles en l'église de Bruz.

• **Mardi 15 octobre : ERASMUS DAY à La Providence.** Merci d'habiller vos enfants avec une touche de jaune et/ou de bleu. Lancement de notre année Erasmus auprès des élèves.

- Accueil.
- Temps pastoral pour l'ensemble de l'école avec le diacre Matthieu.
- Temps sportif avec l'Ugse par classes parrainées (un trinôme avec une classe de chaque cycle).
- Temps européens dans les classes sur la citoyenneté européenne.
- Cérémonie de clôture de la journée avec lancement de nos projets.

L'ensemble des détails de cette journée sera dans le FOCUS ON de novembre et sur la plateforme #erasmusdays.

- **Vendredi 18 octobre** : Rencontre ENDURANCE des cycles 3 au COSEC.
- **Vacances de Toussaint** : Du vendredi 18 octobre soir au lundi 4 novembre matin.



FOCUS ON : Chaque mois des actualités de ce qui fait vivre le label international de La Pro Centre.



Depuis la rentrée de septembre, les élèves de CM1 de La Providence Centre ont l'opportunité de pouvoir apprendre deux langues étrangères à l'école : **l'anglais et l'allemand** ou **l'anglais et l'espagnol**.

Cela va leur permettre non seulement d'acquérir de nouvelles compétences linguistiques mais aussi d'élargir leur culture et leur compréhension du monde.

Les élèves bénéficient de 2x45 minutes d'apprentissage par semaine. Ces séances sont menées par des professeurs du collège Saint Joseph : Mme CHARRIER professeur d'allemand et Mme GENDRON professeur d'espagnol.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les élèves découvrent ces nouvelles langues en plus de l'approfondissement de leur anglais depuis la PS !

Focus on : Opération « Nettoyons la nature » pour les élèves de maternelle.

Le lundi 23 septembre, les 150 élèves de maternelle ont participé à l'opération « Nettoyons la nature ».

Dans le cadre de notre label « ouverture à l'international », cette opération a permis de sensibiliser les enfants à l'écologie.

Une fois les enfants et parents accompagnateurs équipés de leurs gants et de leur chasuble, direction les rues de Bruz pour les élèves de MS – GS et la cour de récréation pour les élèves de TPS – PS – MS. L'objectif était de ramasser tous les déchets rencontrés sur leur chemin sous la surveillance de parents d'élèves.



Les trois classes de MS – GS se sont retrouvées au parc de la Herverie.

En fin de matinée les 150 élèves se sont retrouvés en salle de motricité pour qu'ils puissent expliquer ce qu'ils ont fait, ce qu'ils ont trouvé. Ce fut l'occasion de rappeler avec eux l'importance de limiter les déchets, de ne pas les jeter par terre ou dans la mer, d'économiser l'eau et de limiter la consommation d'énergie en éteignant les lumières quand nous n'en avons pas besoin. Thèmes abordés dans la chanson qui avait été travaillée en amont avec les élèves et que nous avons tous chanté ensemble pour clore cette matinée de sensibilisation.

Un grand merci aux parents qui se sont rendus disponibles pour nous accompagner.